



米沢地区コミュニティ運営協議会の活動紹介

コミュニティ運営協議会は、米沢地区で暮らす人々が健康で明るく豊かな住みよい地域づくりを目指し、住民の交流や課題解決を図る場です。令和6年度に開催した行事を紹介します。

水あそび

7月17日(水) 未就園児親子を対象とした、遊びと交流の機会として開催しました。水を張った大きなたらいに遊具を浮かべて金魚すくいをしたり、水を汲んであそんだり。暑い夏の日の、たのしい水遊びと交流になりました。

寺子屋教室

夏休み、冬休み、春休みと小学校の長期休みにあわせて寺子屋教室を開催しました。宿題を持ち寄って勉強した後は、学年の垣根を超えてみんなで賑やかに遊びました。

米沢地区ふるさとまつり

10月20日(日) 米沢小体育館と米沢地区コミュニティセンターを会場に、ふるさとまつりが開催されました。テーマを「防災 日頃の備えと避難所」として、防災物品や避難所テント等の展示を行い、災害時の暮らしを思い描きました。米沢地区コミュニティセンターでは、消防団の消火体験や作品展、子ども広場、サロンが開催され、多くの子どもたちの笑顔があふれました。



令和7年運協会長及び区長のご紹介



米沢地区コミュニティ運営協議会長

鋳物師屋公民館長

下山良平さん

令和7年、米沢地区コミュニティ運営協議会長および鋳物師屋公民館長を務めさせていただきます下山良平と申します。

当コミュニティ運営協議会は、健康で明るく豊かな住みよい地域づくりを目指し、住民の皆様方の交流や課題解決を図る場であります。私ごとになりますが、健康維持のため、地区内のウォーキングを日課としております。ウォーキング中に老若男女様々な方々とすれ違いますが、面識の有無を問わずほとんどの方が笑顔で気持ちの良い挨拶をしてくださいます。このことは、米沢地区の素晴らしい伝統であり大きな財産であると私は感じております。

コロナ禍が終息しつつある今年は、地域コミュニティ活動を通して、より一層の「元気と笑顔で楽しい繋がり」のある地域づくりができればと願っております。

今年一年、皆様方の温かなご支援、ご協力をお願いいたします。



米沢地区区長会長

北大塩区長

吉田徹さん

令和7年、北大塩区長及び米沢区長会長を務めさせていただく事になりました吉田です。このところ、地震や豪雨、大雪といった災害や道路陥没等の大きな事故も発生しております。いつ、何が起きてもおかしくない時代になってきていると実感しております。災害の怖さは皆さんご承知の通りかと思えます。今年は、いままで以上に区民の皆さまと一緒に防災に対する意識の向上に努め、更に少しでも災害に対する備えが前進できればと考えております。そういったことも含め、自分たちの住んでいるこの区が、より住みやすくなればと思って、この一年区長としての業務に精一杯取り組んでまいりますので、区民の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



塩沢区長
帯川透さん

令和7年塩沢区区長を務めさせていただきます帯川透です。宜しくお願いします。

ここ数年物価、人件費の高騰があり塩沢区におきましても維持管理費などの値上げ要求があり区の負担額の高騰はありますが、地域全体が活気のあることを願っています。

日本各地において地震、大雨、大雪などの自然災害の報告がありますが、万が一災害が起こった時には地域の重要性が出てくると思い万全に備えていきたいと思えます。皆様のご指導ご協力を宜しくお願いします。



鑄物師屋区長
武藤弘さん

令和7年鑄物師屋区長を務めます、武藤弘です。

最近、コロナがまた流行り始めていると聞きました。また、各地で地震がある度に、過去の震災が思い出され、当たり前のように過ごせる日常が、いかに大切であるかをつくづく感じているところです。

さて、今年は区長という立場で行政に携わる事となりましたが、区民の皆さんのご協力がなければ、務まらない職と思っています。どうぞ、1年間よろしくお願いいたします。



米沢台区長
角田広巳さん

コロナ禍、少子高齢化、自然災害等社会変容が進み喫緊の対応が求められています。先輩方に行政改革を進めて頂き課題解消に歩み始めています。仕事をされている方、若い人、女性の方々にも積極的に参画して頂ける体制作りを進めたいと思います。防災、防犯又コロナで遮断された住民交流の創出等、皆で問題を共有し解決に取り組んで行きたいと思います。皆様のご指導、ご協力をお願い致します。



埴原田区長
山岸雅之さん

令和7年度の埴原田区区長を務めさせていただきます山岸雅之です。

恒例行事も行われ通常の生活になってきましたが、依然として各自の感染対策、いつ起こるかわからない災害への十分な備えも必要になっています。また区内には新築の住宅も多くなり、その方々との繋がりも考えていかなければと思います。

皆様が安心して暮らせるよう、区長として出来る事を精一杯務めさせていただきますので区民の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。

米沢地区社協だより

米沢地区社協の令和6年度の活動をお知らせします。

米沢地区

米沢地区社協研修会 ほろ酔い座談会

7月20日(土)にほろ酔い座談会を行いました。
諏訪中央病院の鎌田名誉院長から、健康長寿についてのヒントとなるお話をお聞きしました。『住みやすい米沢で 元気に楽しく暮らしたい』というテーマで30名あまりの方が熱心に脳活などの話をお聞きし、簡単な運動も教えていただき明日からの元気の種をたくさんもらいました。



米沢地区

お茶のみサロン

毎月第一水曜日の午前中、米沢地区コミュニティセンターでサロンを開催しています。集まったみんなでお茶を飲みながら、おしゃべりしています。どなたでも参加できますので、お誘いあわせてお出かけください。

米沢地区

ふれあい弁当

11月3日(日)に地区内80歳以上の高齢者の方にお弁当の配布を行いました。民生児童委員と福祉推進委員が協力し、生活や身体の様子をお聞きしながら、訪問しました。声掛けをされて笑顔があふれました。



鑄物師屋

鑄物師屋区ボランティアの会(コスモスの会)

9月4日(水)にいいききサロンでたくさんのおしゃべりと脳トレで楽しい時を過ごしました。12月4日(水)に80歳以上の高齢者の方にお弁当の配布を行いました。豪華弁当でお腹も心も満足の元気のお届けができました。



北大塩

北大塩区ボランティアの会(泉の会)

6月と10月にいいききサロンを行い歌を歌ったり簡単な脳トレで楽しい時間を過ごしました。12月にはお菓子をお宅にお届けしました。



赤い羽根共同募金



地域の皆様、事業所の皆様からご協力いただいた募金のうち、約60%が茅野市内での福祉活動に役立てられ、残りの約40%は長野県内の福祉活動・区、自治体等の防災活動などに役立てられています。米沢地区社協への配分金は、地区内のさまざまな福祉活動に活用されています。

一本木酒店 長寿更科 (有)信濃環境衛生舎 (有)梅月 モーターサービス MOMO ラベユ
蓼科プランツ フォレストブリーズ コインランドリー青空 サンウイングアイ カネソ自動車
田村煙火店 矢崎歯科医院 (株)リョウワ (有)深井製作所 メゾンラッシュレ 割烹たむら
(株)イトパーツ工業 信州味屋敷ささおか ノザワモーター NPO 法人福寿草米沢の家
ビューティールーム絵夢 いざかやむう non works (順不同:敬称略)

事業所募金にご協力いただき、ありがとうございました。